

**Betreff:** Newsletter Zoo Basel März2014  
**Von:** "Zoo Basel" <presse@zoobasel.ch>  
**An:** m.luta@ub.uni-frankfurt.de



## AKTUELLES AUS DEM ZOO BASEL

### Nachwuchs bei den Blaukrönchen



Bei den Blaukrönchen im Zoo Basel hat es Nachwuchs gegeben. Die beiden Anfang Februar im Vogelhaus geschlüpften Küken sind jetzt ausgeflogen. Bald wird es noch mehr Blaukrönchen geben: Die Eltern haben bereits wieder Eier gelegt.

» [Zu den ZOO BASEL News](#)

### Verspielte Panzernashorn-Junge im Zoo Basel



Die beiden jungen Panzernashörner Jari (1 ½) und Kiran (5 Monate) spielen jetzt täglich zusammen auf den Aussenanlagen. Sie galoppieren um die Pflanzeninseln und legen sich gemeinsam für ein Schläfchen an die Sonne, wenn sie vom vielen Herumrennen müde geworden sind.

» [Zu den ZOO BASEL News](#)

### Härchen für alles – Weissknievogelspinne hat ein neues Zuhause



Im neu eingerichteten Terrarium 61 versteckt sich im Vivarium im Zoo Basel eine Weissknievogelspinne in einer Höhle. Man muss schon etwas suchen, um sie zu sehen. Eigentlich sind Vogelspinnen für die meisten Menschen eine eher gruselige Angelegenheit: an sich unnötigerweise, denn die haarigen Krabbler sind hochinteressant und bei freundlicher Behandlung fast völlig ungefährlich.

» [Zu den ZOO BASEL News](#)

### Willkommen im Zoo Basel - Senderstorch Lenny ist zurück



Storch Lenny ist im Zoo Basel eingetroffen. Seit dem 23. Februar weilt er auf einem Horst in der Nähe des Entenweiher. Lenny hat zusammen mit zwei anderen Zolli-Störchen letztes Jahr einen Satellitensender erhalten.

Amelios-Facebook-Seite: [www.facebook.com/zoobasel.amelios](http://www.facebook.com/zoobasel.amelios)

Amelios-Facebook-Profil: [www.facebook.com/storch.amelios](http://www.facebook.com/storch.amelios)

» [Zu den ZOO BASEL News](#)

### Afrikanischer Nachwuchs im Zoo Basel



Eine muntere Straussenschar rennt täglich über die Afrikaanlage im Zoo Basel. Die zehn Küken sind zwischen dem 8. und 19. Dezember geschlüpft und sind gesund und munter. Das kleine Zebra war anfangs noch etwas unsicher auf den Beinen. Geboren hat es Stute „Chambura“ (9) am Valentinstag. Traditionell erhalten alle Jungtiere im Jahresverlauf einen Namen mit demselben Anfangsbuchstaben. Passend zum derzeitigen „L-Jahr“ wurde die kleine Zebrastute auf den Namen „Lazima“ getauft.

» [Zu den ZOO BASEL News](#)

### Zoo-Geschichte: Margrith Steiner



Margrith Steiner ging in ihren 42 Jahren als Tierpflegerin im Zoo Basel so manches Tier durch die Hände.

Hier betreut sie in den 1960er-Jahren ein südamerikanisches Pakarana.

» [Audio Beitrag mit Margrit Steiner](#)

Mehr Spannendes aus der Zoogeschichte gibt es regelmässig auf unserer Facebookseite.

» [Zoo Basel auf Facebook](#)

### Octi und der Revolverheld



Der schlaue Octopus "Octi" trifft in der neusten Folge auf seinen Vivariums-Kollegen, den Schützenfisch. Und erkundigt sich beim Tierpfleger, wie dieser es schafft, seine Beute in hohem Bogen von den Ästen ins Wasser zu schiessen.

» [Zum Audio Beitrag](#)

Die neusten Octi-Folgen gibt es jeweils auf der Ozeanium-Facebookseite.

» [Ozeanium auf Facebook](#)

